
Pièces 7 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 14795801

Prix 1 590 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Cette belle propriété se trouve dans un environnement captivant à gordes, un des

plus  beaux villages  du monde et  emblème du luberon nord.  Elle  se  distingue par

ses  vues  spectaculaires  sur  le  village  et  le  luberon  et  par  son  emplacement  de

premier choix, qui promet un cadre de VI extraordinaire au cœur de la provence. La

maison me dévoile ses grands volumes lumineux dès mon entrée dans un espace

accueillant avec hall, cuisine ouverte, salle à manger et salon avec cheminée insert.

Le tout donne sur la grande terrasse plein sud. Attenant au salon, une partie nuit de

plain-pied avec quatre ...

This beautiful property is located in a captivating environment in gordes, one of the

most beautiful  villages in the world and emblem of the northern luberon. It  stands

out for its spectacular views of the village and the luberon and for its prime location,

which  promises  an  extraordinary  living  environment  in  the  heart  of  provence.  The

house reveals its large, bright volumes to me as soon as I enter a welcoming space

with hall, open kitchen, dining room and living room with insert fireplace. Everything

opens onto the large south-facing terrace. Adjoining the living room, a single-storey

...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence
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